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CAMERA D E I  D E P U T A T l  

SEGRETARIATO GENERALE 
COMMISSIONI PERMANENTI 

BOLLETTINO DELLE COMMISSIONI 

FINANZE E TlESORO (IV) 

Mercoledì 14 dicembre 1949. (In sede leyislativa) - .Presidenza del 
Presidente LA MALFA. - Intervengono il Ministro delle finanze, Vanoni e 
i l  Sottosegretario di Stato per le finanze, Caste111 Edgardo. 

Si esamina il disegno di legge (n. 949): (C Modificazioni al decreto legi- 
slativo 3 maggio 1948, n. 937, concernente il ripristino dei benefici fiscali 
a favore odelle societk nazionali assuntrici ,di servizi di trasporto aereo di 
linea, e proroga della sospensione della riscossione, del diritto di licenza 
per taluni combustibili solidi e liquidi )) (urgenza). Riferisce il deputato 
Si tti ed interloquiscono, oltre al Presidente La Malfa -ed al -Ministro Va- 
noni, i deputati Cavallari, Costa,’ Cavinato, Schiratti e Zerbi. I1 provvedj- 
mento i: approvato con l’aggiunta d i  un articolo con il quale si determina 
l’entrata in vigore della legge. 

Sul disegno di legge (n. 946):  C( Franchigia dal, dazio e dal diritto di  
licenza di quintali 3.400.000 di legno comune rozzo destinato alla fabbri- 
cazione della pasta di legno meccanica e chimi,ca !(cellulosa) )) riferisce 
l’onorevole Vicentini e prendono la parola, oltre al.Presidente La Malfa 
e al Ministro Vanoni, i deputati Schiratti, Cavallari; Saggin, Tremelloni 
.e Troisi. L’ulteriore esame del provvedimento B rinviato, ad altra seduta: 
per dar modo al relatore di approfondire alcuni dati relativi all’importa- 
zione della cellulosa. 

I1 disegno di legge n. 949 B infine votato e approvato a scrutinio 
segreto, 
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FINANZE E TESORO (IV) E IAVORI PUBBLICI (VII )  
(COMMISSIONI RIUNITE). 

iMaPtedì 13 dicembre 1949. - Presidenza del Presidente t le l l!~ 
V I I  Comn?nissio?ir, RELLIARDI. - Intervengono i Sottosegretari di Stato 
per i l  tesoro. Gava, per i lavori pubblici; Cainaiigl, c per le finanze, Ca- 
stelli Eclgardo e Colitto. 

I,? Coniiiiissioni proseguono l’esame del disegno cli  legge (n. 5 2 4 ) :  
(I Autorizzazione della spesa di lire 1 miliardo pela l’esecuzione clei lavori 
di ripristino di danni causati dai nubifragi dell’ottobrc 1949 nella Cani 
pania D. I1 Sottosegretario Gava comunica che il Ministero del tesoro. 
cwminata con particolarc attrnzione la situazione verificatasi nelle zonc 
alluvionate nell’ottobre 1949, e venuto nella cleterniinaziont di  accogliei~ 
le richieste avanzatc clalla VI1  Commissione nel senso (li predisporre u n o  
stanziainen to coniplessi~o di  lire 3.500.000.000, (li cui lire 1.000.000.(:0U 
i tiiputabi l i  al corrente csercizio, lire 1.400.000.000 all’esercizio 1950-51 
c lire 1.400.000.000 all’esercizio 1951-52. Intervengono nella disciissionc, 
oltre ai Presidenti della IV c dclla VI1 Commissione, La Malla e Relliarcli, 
al Sottosegretario Caiiiangi c a1 relatore Perlingieri, i deputati Cava1lar.i. 
Cacciatore, Amcndola Pietro, De Caro, Girolami c StiJani. 

1 coiiiponcnti la IV Coniniissione prendono atto delle nuove proposlc 
I‘ormlilatc dal Ministero del  tmoro; indi l a  VI1 Conimissione passa alli1 
tliscussionc degli articoli del disegno di leggc, i quali sono tutt i  appi’o- 
vati, con inodificazioni basatc su iina nuova ripartizionc tlclle maggiori 
sonin’lc ~~elat ivc agli aunicnti d L stanziamento annunciati, da clestinarsi il1 

i,ipristino dei clanni verificatisi, oltrc che nella Campania, anchc ncl Molisr 

INTERNI (I) 

iMercoledi 14 dicembre 1949. - Presidenza del Presidente M r- 
GLIORI. - T,a Commissione esamina la proposta cli legge (n. 355) d e l  
senatore 8iccio: (( Soppressione dell’opera pia asilo (( Francesco Girartl i II 

o suo assorbimento da parte del comune di Napoli )I, (approvata dalla 
I Cominissione pennanentc del Senato), sulla quale rileriscc l’onorevolc 
Numeroso. All’articolo 1 S I  aggiunge (su proposta del relatore) un capo- 
verso nel quale si precisa chc il patrimonio dell’asilo soppresso, devoluto 
al comune suddetto, resta in perpetuo destinato al funzionamento del- 
l’asilo. Emendamenti sostitutivi sono proposti dallo stesso relal ore - ct l  
accolti dalla Commissione - agli axticoli 2 e 3 relativi all’assorbimento 
tlell’asilo da parte del comune di Napoli ed alla disciplina del suo lun- 
zionamento secondo le norme in vigore per gli asili gestiti dal coniunc 
stesso. Emendamenti formali, proposti dall’onorevole Lucifredi e dal 
relatore, sono pure accolti all’articolo 4 concernente l’assunzione alle 
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dipendenze del coinune del personale della soppressa Opera pia ed il suo 
inquadramento in un ruolo Speciale transitorio, con estensione al persona- 
le medesimo dello stato giuridico ed econoniico i n  vigore per quello 
(li ruolo degli asili comunali. Interloquiscono, oltre al Presidente ed al 
relatore, i deputati Carpano Maglioli, Audisio, Lucifredi e Moliiiaroli. 

Si approva, quindi, la relazione dell’onorevole Carignani, alla proposta 
di legge (11. 565) dei deput,ati Piasentj e Ferraresi: (( Manteniiiieiito in 
servizio dei reduci, orfani e vedove di guerra nelle pubbliche aiiiiiiini- 
strazioni e nelle iiiiprese private )), con la quale si stabilisce la proroga 
a tutti gli effetti; fino al 32 dicembre 2950, del decreto legislativo del 
(:ape provvisorio dello Stato in data 5 agosto 1947, n. 544. 

In considerazione dell’urgenza delle due suddette proposte di legge, 
la Conimissione delibera di chiedere, al Presidente della Camera di 
proporre all’ Assemblea che esse siano del‘erite all’esaiiie della Commis- 
sione stessa in sede legislativa. 

LAVORO (XT) 

Nlartedi 13 dicembre 1949. - Preszdeizzci del Preszdeizte RADELLI. 
- La Commissione riprende I’esamc del disegno di legge (n. 37): (( Tutela 
fisica ed econoinica delle lavoratrici niadri D, e, udita la relatrice onore- 
vole Federici Agamben Maria che illustra 1 dati presenldti per. iscritto. 
come era stato richiesto nella precedente seduta, quale conclusione dei 
lavori della sottocommissione incaricata di pioporre le  possibili cstensioni 
della legge ad altre categorie dJ lavoiatrici niadii. pi’osegue e conclude la 
tliscussione generale. Salva restando la liresentazione e votazione degli 
ordini del giorno. i 1  seguito dell’esame del disegno d i  legge e rinviato ad 
altra seduta 

Iiiterloquiscono. oltrc al Presidente ed alla relatrice, i deputati Morelli. 
Venegoni, Repossi, Fassina, Pallenzona. 131asutLi. Cuccbi. Noce Loiigo 
Teresd, Sahatini, Eiiianuelli c Foresi. 

Mercoledì 14 dicembre 1949. ( I n  sede legislativa). - Preszdeizzri 
del Presidente RAPELLI. - Intervengono l’Alto Commissario per l’igiene 
e la sanitk pubblica, Cotellessa, e i 1  Sottosegretario di Stato per i1 lavo- 
ro e la previdenza sociale. La Pira 

La Coiniiiissione esaiiiina la proposta di legge ( i l  939) del deputato 
Golleoni cd altyi. (( Ulteriore proroga del teriiiine stabilJto pcr i versamenti 
al Fondo per l’indennità agli impiegati e per l’adeguaiiiento dei contratti 
CII awcurazionc e di capitalizzazione )) Udita la relazione dello stesso pro- 
ponente. la Conimissione approva gli articoli della proposta di legge senza 
niodificazioni. 

Sulla proposta d i  legge (11. S62) dei deputati Santi e Targetti. (( Coi- 
respoiisione della gratifica natalizia per l’anno 1949 ai lavoratori addetti 
alla vigilanza, custoclia, pulizia degli immobili urbani )) iilerisce I’onorevolt 
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Maglietta. Gli articoli della proposta cti legge sono approvati Con la sop- 
pressione del riferimento alla gratifica per gli anni successivi. 

Si esainiiia quindi l a  proposta di  leggc in. 586) dei senatori Saiielc 
Lodovici eC1 altri: R Disciplina giuridica rd organizzazione dei servizi della 
trasfusione del saiigur umano 11 approvata dalla SI COiilllliSSiOlle perma- 
iiente del Senato. RiPerisce l’onorevole, Zaccagnini ed intervengono nella 
tlisc-ussione, oltre al Presidente ed all’Alto Coiliinissario per l’igiene e 
la sanitk pubblica, i deputati I ~ n g h e n a ,  Fusi, Cornia. Lettieri, Capua? 
Emanuelli, Cucchi. 

SU ]Ikp(JSta (te1 relalore, si appivva 1111 eniend.aiiiento al titolo della 
proposta, che così modificato: (( Fliconosciniento giuriclico dell’A. ‘V. I. S. )I. 

All’articolo I si approva altro emendamento per liniitare i l  primo comlna 
al riconoscinienlo giuridico dell’ Associaziohe, mentre il secondo Coniina 6 
modificato, sempre su proposta del relatore, per stabilire C h e  1’Associazionc 
(L ~iromuove, coordina e disciplina le attivita delle sezioni provinciali e 
coniunali dei volontari del sangue I). :L’articolo z e approvat,o senza niodi- 
flcazioni. 

:La Coinniissionc approva altresi un ordine del giorno proposto dagli 
onorevoli Dct Maria, Cornia, Moro Girolanio Lino, Lo Giudice e Cucchi, 
che i l  G-overno accetta conie raccomandazione, inteso ad jnvitare i l  Governo 
tt in vista delle semprc piti larghe applicazioni che va acquistando nel campo 
tecnico-scicntifico la .trasfusione del  sanguc e di lutti i suoi derivati, ad. 
emanare opportuni provvedimenti legislativi afinch6, sotto il suo diretto 
controllo e con l e  opportu.ne cautelc, sia dinuso il servizio trasl’usionalc, 
affinche ogni ospedale sia per legge obbligato a fornirsi di quanto e neccs- 
sario per eseguire in qualsiasi evenienza la trasfusione; ed in ogni coniunc 
qualsiasi medico condotto possa eseguirla gratuilamentc, USufruendO even- 
tualmente dei contingenti di sangue conservato di produzione statale )). 

Le tre proposte di legge sono quindi votate ed approvate a scrutinio 
segreto. 

COMMISSIONE SPECIALE PER L’ESAME DEI DISEGNI 
DI LEGGE SUL TEATRO _E SULLA CINEMATOGRAFIA 

Martedì 13 dicembre 1949. (In sede legislativa). - .Presidenza del 
rlecnno onorevole COSTA. - La Cominissioiie, investita dell’csanie dei di -  
segni d i  legge: (( :Pro~:oga d.i provvidenze a favorc del teatvo )) (n. 928) c 
(( Disposizioni sulla cinematografia )) (n .  929), procede alla sua costituzionc. 
Risultano eletti: Presiclente, Togni; Vicepresidenti, Rettinotti e Mazzali: 
Segretari, Delli Castclli l?ilomc.na e :Bernieri. 

Dopo brevi parole del Sottosegretario di Stato al la Presidenza ( J M -  

revole Andreotti, intervenuto alla s a u t a ,  il  quale pone in rilievo 1’Lu’genza 
dei due provvedimenti, i 1 Presidente Togni rinvia alla successiva seduta 
l’inizio dell’esame dei disegni di legge, per i quali è nominato relatore il 
deput’ato Melloni. 



Mercoledi 14 dicembre 1949. ( I n  sede legislatiua). - Presidenza del 
Presidente TOGNI. - Interviene il Sottosegretario di Stato per la Presi- 
denza del Consiglio, Andreotti. 

La Commissione esamina il disegno di legge (n. 929): u Disposizioni 
sulla cinematografia D. Riferisce l’onorevole Melloni ed interloquiscono 
i deputati Proia, Giannini Guglielmo, Cimenti,. Mazzali, Delli Castelli 
Filomena, Corbi. I1 Sottosegretario di Stato Andreotti illustra le finalitft 
del provvedimento, e la sua impostazione organica, che dichiara essere 
frutto di accurata elaborazione da parte di apposita commissione consul- 
tiva. Rileva infine che il provvedimento stesso garantisce la produzione 
cinematografica, nazionale, come stato riconosciuto anche da parte delle 
organizzazioni sindacali interessate. 

I1 Presidente Togni, dopo aver sottolineato la particolare importanza 
del provvedimento in esame, ne pone in discussione i vari articoli. 

.Risultano approvati gli articoli i, 2 e 3 nel testo niinisteriale, oltre ad 
un articolo 3-bis, nel test0 proposto dall’onorevole Giannini Guglielmo, 
con un emendamento del Sottosegretario Andreotti, col quale si istituisce 
una Commissione di secondo grado chiamata a decidere sui ricorsi avverso 
le decisioni del Comitato tecnico di cui all’articolo 3. 

All’ampia discussione su questo punto partecipano i deputati Mazzali, 
Giannini Guglielmo, Corbi, Consiglio, Semeraro Gabriele, Carpano Ma- 
glioli e Proia. 

. Sono, infine, approvati gli articoli 4, 5 ,  6 e 7 con lievi modifiche ior- 
mali. 

I1 seguito della discussione 2! rinviato alla seduta serale. 
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